

Promisoria iniciativa

Alcalde Radonich fortalece lazos con las comunas de Vitacura y Providencia

● La autoridad comunal gestionó proyectos de cooperación cultural, innovación y promoción económica con ambos municipios de Santiago.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

En una reciente visita a Santiago, el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, sostuvo reuniones con sus pares de Providencia, Jaime Bellolio, y de Vitacura, Camila Merino, con el objetivo de fortalecer los lazos en materia cultural, económica y de sostenibilidad. Durante su estadía, el edil dio detalles de los avances alcanzados y los desafíos que estas alianzas implican para su comuna.

Providencia
 "Un tema muy importante con Providencia es

el convenio vigente que tenemos con esa comuna, y fuimos a trabajar en dos aspectos claves", señaló la autoridad local. "Primero, profundizar la vinculación en el ámbito cultural, que ha sido uno de los sellos de nuestra gestión y también lo es de Providencia. Queremos generar acciones concretas para 2025, que incluyan un intercambio cultural y gastronómico. Esta última área es fundamental, considerando la

amplia oferta gastronómica de Providencia, que podría ser un mercado importante para los productos locales de Punta Arenas". El jefe comunal destacó la posibilidad de establecer vínculos directos entre productores de la región y consumidores en Santiago. "Queremos reducir la intermediación y acercar a nuestros productores a un mercado con alto poder adquisitivo, lo que sería un gran avance para nuestra economía local", agregó.

Barrio Patagónico
 El alcalde Radonich destacó el "Barrio Patagónico", un grupo liderado por el empresario Max Raide, que ha reunido varios restaurantes en Santiago bajo una temática regionalista.

Oficina de innovación
 Radonich también resaltó la experiencia obtenida de la Oficina de Innovación de Providencia. "Ellos tienen una oficina que brinda herramientas concretas a emprendedores de todas las edades y niveles, algo que hemos observado con mucho interés. Queremos replicar esa experiencia en Punta Arenas, adaptándola a nuestra realidad. Muchas veces las personas no logran acceder a programas estatales por los complejos



El alcalde Radonich anunció la firma de un convenio de colaboración con la alcaldesa de Vitacura, Camila Merino.



El jefe comunal de Punta Arenas se reunió con el alcalde de Providencia, Jaime Bellolio, comuna con la cual la capital regional tiene un importante acuerdo.

que pueden ser, y este modelo de Providencia es un ejemplo de apoyo directo y efectivo", afirmó.

Vitacura
 En cuanto a Vitacura, el alcalde anunció la firma de un nuevo convenio de colaboración con la alcaldesa Merino. "En Vitacura encontramos oportunidades

para promover Punta Arenas como un destino permanente. Esta comuna, caracterizada por su alto nivel de ingresos, también comparte nuestro interés por la sostenibilidad. Pedimos su colaboración para promover nuestra ciudad, atrayendo más turistas de Vitacura y facilitando la llegada de productos patagónicos a sus reconocidos polos gastronómicos".

“En Vitacura, encontramos oportunidades para promover a Punta Arenas como un destino permanente... queremos promover nuestra ciudad atrayendo más turistas”.

"Barrio Patagónico"
 En ese contexto, el alcalde Radonich destacó la relación con el denominado "Barrio Patagónico", un grupo liderado por el empresario Max Raide, que ha reunido a varios restaurantes en Santiago bajo una temática regionalista. "Ellos han mostrado una gran disposición a colaborar, y esto representa una oportunidad única para nuestros productores, quienes podrán vender directamente sus productos en un mercado de alta demanda", explicó.

“Un tema muy importante con Providencia es el convenio vigente que tenemos con esa comuna... queremos generar acciones concretas para 2025 que incluyan un intercambio cultural y gastronómico”.

Finalmente, el jefe comunal puntualizó que estas gestiones no implicarán costos para los vecinos de Punta Arenas ni para el Municipio. "El objetivo es generar oportunidades para nuestros emprendedores, fortalecer los lazos culturales y proyectar a nuestra comuna en Santiago. Queremos que Punta Arenas tenga un espacio más importante en la capital, y estas alianzas son un gran paso en esa dirección", concluyó el alcalde de la capital regional de Magallanes.

Claudio Radonich, alcalde de Punta Arenas.

FUNERALES ANDANA
 Desde 1979

UN ÚLTIMO ADIÓS

lleno de amor y respeto, donde cada detalle es cuidadosamente preparado para honrar la vida de quién ya no está.

SERVICIOS DESDE COPAGO \$0

WWW.FUNERALESANDANA.CL

funerales_andana | Funerales Andana | +56 9 9640 2827
 Armando Sanhueza # 298 | info@funeralesandana.cl

24 HORAS ATENCIÓN

CONVENIOS
 AFP'S | IPS | COMP. DE SEGUROS
 CAPREDENA | DIPRECA